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ANFRAGE 

der Abgeordneten PROBST, DR. OFNER 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Verbesserung des öBB-Verkehrs anläßlich der Grazer Messe 

Seitens des Grazer Institutes für Umweltforschung wurde ein Vorschlag 

zur besseren Erreichbarkeit des Messegeländes mit öffentlichen Verkehrs

mitteln während der zweimal jährlich stattfindenden Grazer SüdostJresse 

ausgearbeitet. Dieser sieht die Verlängerung einiger Zugs verbindungen 

vom Grazer Hauptbahnhof bis zum Grazer Ostbahnhof vor. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Verkehr die 

Anfrage 

Wie lautet die Stelhmgnahme der öBB zu den Vorschlägen eines ver

besserten Zugsfahrplanes anläßlich der Grazer Messe ? 
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